



Nommé le 4 juin dernier par décret présidentiel, le nouveau président du Conseil national de la Communication (CNC) a été installé ce mardi, 29 juin par le Premier Ministre, Joseph Dion Ngute.

Joseph Chebonkeng Kalabuse a été solennellement installé dans ses nouvelles fonctions ce 29 juin à l'auditorium de la Primature par le maître de céans, Joseph Dion Ngute. Cette cérémonie qui marque l'entrée officielle en service du nouveau président du CNC était en présence du Ministre de la Communication René Emmanuel SADI, du Ministre des Postes et télécommunication, Minette Libom Li Likeng et du Directeur général de la Crtv. Le nouveau Président du CNC entame ainsi un mandat de cinq ans à la tête de l'organisme des médias au Cameroun.

Le Pasteur et journaliste **Joseph Chebonkeng Kalabuse**, cadre retraité de la Crtv [nommé par Paul BIYA le 4 juin 2021](#) dit placer son mandat sous le signe de l'assainissement. *« Soyez dignes ! Nous ne voulons pas de charlatans dans une profession aussi noble et digne comme celui du journalisme qui illumine d'illustres carrières, qui mène à tout et que la société admire avec fierté »*, a-t-il déclaré à l'endroit des hommes et des femmes de médias.

Troisième président, il remplace **Pierre Essoka**, qui était en charge de l'organisme de régulation des médias depuis 2015, suite au décès de Mgr en 2014 **Joseph Befe Ateba**, premier président du CNC.
